

## **Communiqué/Press Release**

### ***Le CIMMI annonce la création d'un LabMédia 3D***

Québec, le 26 février 2015 - Le CIMMI est heureux d'annoncer la création d'une infrastructure appelée *LabMédia 3D* qui regroupera des technologies numériques, des compétences scientifiques et techniques multidisciplinaires et des collaborations avec les entreprises et les institutions publiques. Le *LabMédia 3D* deviendra un environnement stimulant pour élaborer, avec ses partenaires privés et publics, des projets de recherche appliquée dans les domaines de la vision 3D et des technologies d'impression et de visualisation.

#### **À propos du CIMMI**

Fondé en 2008, le Centre en imagerie numérique et médias interactifs (CIMMI), affilié au cégep de Sainte-Foy, a pour mission de contribuer à la progression technologique et à l'essor des entreprises en apportant son expertise multidisciplinaire en recherche et développement et en transfert de technologie dans les domaines de l'imagerie numérique appliquée, de l'imagerie médicale et dans le développement internet et multimédia.

Pour plus d'information: [www.cimmi.qc.ca](http://www.cimmi.qc.ca).

Source: Eric R. Harvey  
418 781-2464, poste 109  
[eharvey@cimmi.qc.ca](mailto:eharvey@cimmi.qc.ca)

---

### ***CIMMI creates a LabMédia3D***

Québec, January 14, 2015 - CIMMI is proud to announce the creation of an infrastructure called *LabMédia 3D*, which will clusterize digital technologies, multidisciplinary scientific and technical expertise and collaboration with enterprises and public institutions. The *LabMédia 3D* will become a stimulating environment for bringing, with its private and public partners, applied research projects in the fields of 3D robotic vision, 3D printing and visualization technologies.

#### **About CIMMI**

Founded in 2008, the Centre en imagerie numérique et médias interactifs-CIMMI's mission consists of helping enterprises in R&D and offers multidisciplinary expertise in applied digital imaging, medical imaging and Internet development and multimedia. CIMMI is a collegial technology transfer center affiliated to the Cégep de Sainte-Foy.

For more information: [www.cimmi.qc.ca](http://www.cimmi.qc.ca).

Information: Eric R. Harvey  
418 781-2464, ext. 109  
[eharvey@cimmi.qc.ca](mailto:eharvey@cimmi.qc.ca)